
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Kohlmeyer,
 
die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh bittet die Verwaltung  aufzuzeigen, wie sich 
im Hinblick auf die weitere Entwicklung des Wohngebiets „Auf dem Stempel“ in 
Pavenstädt und die bereits bestehende neue Bebauung in dem Wohnquartier die 
Raumsituation an der Grundschule Pavenstädt entwickeln  muss; insbesondere im OGS
Bereich und für die Mittagsversorgung der Schülerinnen und Schüler. 
 
Genauso sehen  wir räumliche Not in den Bereichen OGS und Mensa der Grundschule 
Neißeweg. 
 
Begründung: 
In den letzen Monaten haben sowohl die Schulleitungen als auch die OGS
Grundschulen auf die problematische Situation besonders im OGS
auf die Mensa hingewiesen. Mit der Verwaltung und dem Bildungsausschuss sind wir der 
Überzeugung, dass dort Abhilfe geschaffen werden muss.
 
In der letzten Sitzung des Bildungsausschusses berichtete die Verwaltung, dass die 
Investitionen an beiden Grundschulstandorten verschoben werden musste, weil 
Fördermittel dafür nicht bewilligt worden sind. Es gilt jetzt,
verantwortungsvollen, realisierbaren Weg zur Lösung der Probleme zu finden.
 
Mit freundlichen Grüßen  
 

Monika Paskarbies
- Sprecherin der CDU im Bildungsausschuss

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh, Moltkestr. 56, 33330 Gütersloh 
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Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh bittet die Verwaltung  aufzuzeigen, wie sich 
im Hinblick auf die weitere Entwicklung des Wohngebiets „Auf dem Stempel“ in 
Pavenstädt und die bereits bestehende neue Bebauung in dem Wohnquartier die 

an der Grundschule Pavenstädt entwickeln  muss; insbesondere im OGS
Bereich und für die Mittagsversorgung der Schülerinnen und Schüler.  

Genauso sehen  wir räumliche Not in den Bereichen OGS und Mensa der Grundschule 

onaten haben sowohl die Schulleitungen als auch die OGS
Grundschulen auf die problematische Situation besonders im OGS-Bereich und in Bezug 
auf die Mensa hingewiesen. Mit der Verwaltung und dem Bildungsausschuss sind wir der 

t Abhilfe geschaffen werden muss. 

In der letzten Sitzung des Bildungsausschusses berichtete die Verwaltung, dass die 
Investitionen an beiden Grundschulstandorten verschoben werden musste, weil 
Fördermittel dafür nicht bewilligt worden sind. Es gilt jetzt, möglichst bald einen 
verantwortungsvollen, realisierbaren Weg zur Lösung der Probleme zu finden.
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